

笑顔の力は
未来の力

笑顔の力を、信じてる。

このたびの東日本大震災により、被害に遭われた地域の皆様におかれましては、心よりお見舞い申しあげますとともに、一日も早い復興をお祈り申しあげます。

東日本大震災 マルヰアミューズメントボランティア活動報告

NEW 2011年4月29日(金)

山形出身の人気プロレスラー、井上京子さんが代表を務めるワールド女子プロレス・ディアナ。

このディアナ主催の東日本大震災復興チャリティー大会(ビッグウイング)にて、ZESTGIRLSがリングに登場し、にこにこ基金の活動報告と募金の呼びかけを行ってきました。

ZESTGIRLSがリングに上がった際は会場のあちこちから声援が飛び、そして試合後には募金箱から溢れるほどの募金を頂戴してきました。

当日声援を送って頂いた皆様、募金にご協力頂いた皆様、本当にありがとうございました。

当初は募金活動だけの予定でしたが、なんとリングデビュー(!?)までさせて頂くことになり、にこにこ基金の活動報告と募金の呼びかけをして参りました。



これからも“第二の故郷”山形でたくさん活動をしていくよ!ご協力頂いた山形のみなさま、本当にありがとうございました♥

ZEST GIRLS一同

これまでの活動内容

2011年3月13日(日) 被災地レスキュー隊として派遣されている息子たちが、救助する上で食糧が不足して困っている」というお客様からの情報を受け、ゼストグループ各店から集めた237食のカップラーメンと86個の缶詰、菓子類180個を手渡しにて寄付しました。

2011年3月14日(月) マルヰアミューズメント全店で、東日本大震災救援金募金を開始いたしました。

2011年3月28日(月) 社内への呼びかけて集まったタオル等の衛生用品、大人用オムツ、鉛筆等の学用品類、靴下等の下着類、ラーメン等の食料品類の448点と、緊急時対策用に備蓄してあつた3,300枚のマスクを支援物資として集積分配拠点施設へ搬入致しました。

2011年3月31日(木) 東日本大震災救援金として、山新愛の事業団様を通じ、マルヰにこにこ基金より1,000,000円を寄付させて頂きました。

2011年4月1日(金)
～30日(土) 避難所生活をされている方々のストレスが少しでも軽減できればと、ファミリーボウル、遊大陸、ルームス、ファミリードーム、にこにこの7店舗にて施設を無料で開放しました。

2011年4月3日(日) にこにこより集めたコミック8000冊を、石巻市の避難所へ寄付してきました。コミックは、石巻市の避難所、渡波小学校へ搬入。同時に、石巻市で活動しているボランティア団体へ炊き出し用鍋とプロパンガス用コンロを提供させて頂きました。

2011年4月5日(火) 山形県の避難所、山形県体育館で避難生活を送られている方々へ炊き出しボランティアに行ってきました。
焼肉専科 牛力で作った山形牛焼肉弁当と温かいスープ50食を昼食分としてご提供させて頂きました。

マルヰにこにこ基金
受け付け状況ご報告

1,803,752円

(3月14日～5月10日現在)

ご協力頂きましたお客様には心より感謝を申し上げます。寄せられた救援金は山新愛の事業団を通して、寄付させていただいております。この度の震災は大規模被害の為、被災地復興には長い年月を要すると予想されます。それに伴い、今回の救援金募金も長期的な実施を予定しております。今後もご協力よろしくお願ひいたします。

2011年イメージキャラクター

**ZEST
GIRLS**



がんばれ東北! 私たちも本日、応援に駆けつけます!

本日5月14日(土)来店

ゼストデー同時開催!一緒にゼストを盛り上げます!

北町店 午後15時30分頃 城西店 タ方17時頃 鉄砲町店 タ方18時30分頃



来店時間は変更される場合がございますので、予めご了承ください



Presents by **MaruwiAmusement**

マルヰアミューズメントは山形県内に25店舗のアミューズメント施設を展開する総合アミューズメント企業です。

「マルヰ子どもにこにこ基金」の最新情報は
コチラからご覧頂けます

<http://ameblo.jp/nikonikokin/>

